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FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 
Aubing – Lochhausen - Langwied 

 
 
An den Bezirksausschuss 22 

der Landeshauptstadt München 

z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel 

 
München, 21.04.2021 

 

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 21.04.2021   
 

Kennzeichnen der Michael-Öchsner-Straße als verkehrsberuhigten Bereich  

Die Stadtverwaltung wird gebeten die Beschilderung der Michael-Öchsner-Straße in Neuaubing 

besser als verkehrsberuhigten Bereich zu kennzeichnen und vermehrt Kontrollen 

durchzuführen. 

Begründung 

Die 2020 erschlossene Michael-Öchsner-Straße wurde als verkehrsberuhigter Bereich angelegt.  

Leider überschreiten sehr viele Fahrzeuge die Geschwindigkeitsbegrenzung deutlich. In der 

Straße wohnen mehr als 15 Kinder, diese spielen auf der Straße und fahren dort Roller, Laufrad 

und ähnliches. Die Straße hat keinen Gehweg und die Parkflächen ragen in die Straße. Kaum ein 

Fahrzeug fährt Schrittgeschwindigkeit. Die anwohnenden Eltern sorgen sich um die Sicherheit 

ihrer Kinder. Da es keine Bordsteine gibt, können die Kinder leicht von den beiden kleinen 

Spielplätzen der Wohnanlage auf die Straße laufen bzw. fahren. 

Da die Straße für Autos als Sackgasse in einem Wendehammer endet, rasen vor allem große 

Lieferwagen und Kurier-Fahrzeuge zwei Mal die Straße entlang. 
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Ein weiteres Problem ist das Sackgassen-Ende, das in einem Rad- und Fußweg endet. Hier 

fahren Motorräder und Motoroller auf die Straße, obwohl das verboten ist und achten auch 

nicht auf die Geschwindigkeitsbegrenzung. 

Für den Antrag: Roland Jung (2. stellvertretender BA-Vorsitzender) 

 Anke Roth (Beisitzerin im BA-Vorstand) 

 Klaus Ziegler (Fraktionssprecher) 

 

 


